

Le vice-ministre cubain des affaires étrangères souligne le caractère intégral des relations entre le Vietnam et Cuba



Hanoï, 31 août (RHC) Cuba et le Vietnam entretiennent aujourd'hui des relations intégrales, a déclaré le premier vice-ministre des Affaires étrangères de la République de Cuba, Gerardo Peñalver Portal, qui se trouve à Hanoï pour coprésider le septième cycle de consultations politiques entre les ministères des Affaires étrangères.

Dans une interview accordée à l'agence de presse vietnamienne, le diplomate cubain a estimé que cette mission est un succès car il a pu échanger des vues avec les autorités du ministère vietnamien des

affaires étrangères sur un large éventail de sujets bilatéraux, régionaux et internationaux.

En outre, avec la délégation qui l'accompagne, il a été reçu par les dirigeants de l'Assemblée nationale, du Parti et le ministre vietnamien de la Construction en tant que coprésident de la Commission intergouvernementale.

Il existe une relation très franche et une coopération étroite entre nos parties, a-t-il déclaré.

Selon le premier vice-ministre, en matière économique et commerciale, le Vietnam est le premier investisseur asiatique à Cuba et le deuxième partenaire économique et commercial asiatique dans ce pays des Caraïbes.

Le Vietnam collabore à des projets dans des domaines clés pour l'économie cubaine tels que l'agriculture, la sécurité alimentaire, l'énergie, la construction, la biotechnologie, les énergies renouvelables, le tourisme, et participe même en tant qu'investisseur à la zone spéciale de développement de Mariel, a reconnu le responsable cubain.

M. Peñalver Portal a remercié le Vietnam pour l'étroite coopération et l'assistance matérielle qu'il a fournies à son pays durant l'étape COVID-19, ainsi que pour le soutien récemment offert après le malheureux accident survenu à la base de supertankers de Matanzas.

La solidarité entre le Vietnam et Cuba est déjà une tradition et a été forgée par les liens étroits de nos dirigeants Fidel Castro et Ho Chi Minh, a-t-il déclaré.

Aujourd'hui, cette solidarité et cette relation sont toujours très solides et ont été transmises aux nouvelles générations, a-t-il ajouté.

Selon le diplomate, en 2023, les deux pays collaboreront pour célébrer le 50e anniversaire de la première visite de Fidel dans les territoires libérés du Sud-Vietnam, "un événement spécial qui mérite d'être commémoré de la manière la plus remarquable possible", a déclaré M. Peñalver.

Lors d'une visite de la capitale, il a été impressionné par la chaleur du peuple vietnamien et ses traditions de combat. À Hanoi, il a pu visiter le mausolée de Ho Chi Minh, la maison où a vécu le leader historique du Vietnam, et certains des endroits qu'il a visités.

Il a également apprécié l'occasion de visiter le temple de la Littérature, plusieurs rues de Hanoi et de goûter à la cuisine vietnamienne, qu'il considère comme délicieuse, avec des plats distinctifs tels que la soupe Pho (nouilles de riz) et le Bun Cha (nouilles de riz avec de la viande grillée).

J'ai été très impressionné par la façon dont Cuba est rapidement identifié, tout Vietnamien qui sait que l'on vient de Cuba transmet immédiatement des signes de sympathie, de solidarité et cela m'a beaucoup ému, a-t-il avoué.

Le premier vice-ministre des affaires étrangères de Cuba se rendra à Ho Chi Minh Ville, dont il apprécie les invitations à se familiariser davantage avec l'histoire et les traditions de lutte du Vietnam.

Il y visitera les tunnels de Cu Chi, le Palais de la réunification et un parc technologique où se trouvent de grandes entreprises vietnamiennes qui contribuent au développement économique et social du pays.

Le Vietnam est une référence pour Cuba en tant que pays socialiste doté d'une économie florissante et prospère. Nous empruntons maintenant un chemin qui a déjà été emprunté par le Viêt Nam lors de la phase de rénovation. Cuba est en train de mettre à jour son modèle économique et social afin de rendre son économie plus dynamique et d'augmenter le niveau de vie et le bien-être du peuple cubain. Et je peux dire que, dans cet effort, le Vietnam est un point de référence très important pour Cuba, a-t-il déclaré. (Tiré de VNA)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/297958-le-vice-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-souligne-le-caractere-integral-des-relations-entre-le-vietnam-et-cuba>



Radio Habana Cuba